

Fecha: 03-07-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 673,4
 VPE: \$ 8.845.328

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: Tecno Fast Home suma a Moli como distribuidor oficial y refuerza su presencia nacional en el mercado de viviendas modulares

PROYECTOS HABITACIONALES

Tecno Fast Home suma a **Moli** como distribuidor oficial y refuerza su presencia nacional en el mercado de viviendas modulares

La alianza contempla la apertura de un nuevo showroom en Ñuñoa, que eleva a seis los puntos de atención de la compañía a lo largo de Chile.

Con el objetivo de fortalecer su presencia a lo largo del país y responder a la creciente demanda por soluciones modulares, Tecno Fast Home, una de las empresas líderes con 30 años de experiencia en el mercado, anunció la incorporación de Moli Ingeniería y Construcción como distribuidor oficial de su línea Home. La alianza contemplará la apertura de un nuevo showroom en Ñuñoa, donde se exhibirán un espacio de la casa modular y el modelo Tiny Cabin.

Fundada en 2016, Moli es una empresa especializada en el desarrollo y ejecución de proyectos habitacionales e industriales bajo el modelo modular. Su foco está en ofrecer soluciones a quienes buscan segundas y terceras viviendas de alto estándar a lo largo de todo el país.

"La construcción modular está consolidándose como una alternativa cada vez más viable para quienes buscan rapidez, calidad



Rodrigo Barrera, Melisa Cruz y Dante Poli.

y diseño en el mercado de primera y segunda vivienda. Esta alianza representa un paso natural en nuestro crecimiento y nos permitirá acercar estas soluciones a más familias en distintas regiones del país", sostuvo José Tomás Errázuriz, gerente de Rental & Home de Tecno Fast.

Por su parte Rodrigo Ríos, gerente de Moli Ingeniería y Construcción, expresó que "esta alianza no solo representa una evolución en nuestra relación, sino que también permite fusionar la vasta expe-

riencia y el conocimiento de Moli en el sector de la construcción modular con la innovadora tecnología de Tecno Fast Home. Juntos ofrecemos proyectos más eficientes, sostenibles y personalizados, adaptados a las necesidades específicas de cada cliente".

El nuevo punto de venta en Ñuñoa se suma a los que Tecno Fast Home ya mantiene en Santiago (Vitacura y Colina), Puerto Varas, Mañacillo y Coyhaique, totalizando seis espacios de atención directa en el país.

El modelo compartido por ambas compañías se sustenta en una construcción modular 100% en fábrica, bajo condiciones controladas y procesos certificados, lo que se traduce en un producto final altamente confiable. A través de este proceso constructivo, entregan espacios listos para vivir, con presupuesto cerrado, adaptables a distintas necesidades y con un enfoque que combina calidad, rapidez, versatilidad y compromiso con el medio ambiente.



Eduardo Herrera, Sofía Huidobro y Sebastián Moraga, gerente de Moli Ingeniería y Construcción.



Catalina Uriarte, Claudio Ríos y María Angélica Echavarrí.



Sebastián Moraga, gerente de Moli Ingeniería y Construcción.

Javier, Claudio y Alfredo Cortés.



Esteban y Emilia Rosas junto a Javiara Altamirano y Vicente Díaz.

Casa modular ubicada en el Condominio Agua Dulce, en Huentelauquén.

